



**SECRETARÍA DE INFORMACIÓN
Y PROPAGANDA**

COMUNICADO: 07-2015

México D.F., a 23 de enero de 2015

**La Ciudad requiere de una reforma que permita
generar más negocios y acabar con la corrupción**

* Mauricio López Velázquez encabezó el Eje Económico de los Foros Temáticos rumbo a la plataforma electoral del PRI local

La Ciudad de México requiere de una Reforma Administrativa que agilice los trámites para abrir nuevos negocios y que acabe con la burocracia que genera la corrupción delegacional y los “moches”,

señaló Mauricio López Velázquez, presidente del PRI en el Distrito Federal.

Al encabezar el Eje Económico de los Foros Temáticos con la población civil, para la construcción de la plataforma electoral del PRI local, López Velázquez denunció que la Ciudad se ha estacando en los últimos 20 años y lo único que ha generado es corrupción, la cual permite a las actuales autoridades hacerse de recursos para el uso clientelar en la entrega discrecional de juguetes, pavos y despensas.

El presidente de los priistas en la Ciudad de México indicó que existen proyectos hacia donde debemos orientar el desarrollo económico de la Ciudad, pero que estos se deben de vincular con acciones legislativas, con una verdadera planeación, por lo que el PRI pugnaré por una reforma política que nos permita tener una constitución local, con un capítulo económico.

Lamentó que varios proyectos y zonas estratégicas no han concluido porque el Consejo Económico y Social, por el que tanto se luchó, no ha tenido la actividad ni ha generado los productos que debieran orientar esa vocación productiva de la Ciudad.

Criticó que proyectos como la Ciudad del Conocimiento, dedicado al sector de alta tecnológica y comunicaciones, planeado en Azcapotzalco; la Ciudad de la Salud, en Tlalpan, en la zona de los hospitales, y

2

los temas de ecoturismo, como el rescate del Río Magdalena, en Magdalena Contreras, sólo se han quedado en el papel.

“En los últimos 20 años la Ciudad ha ido atrás y a remolque del desarrollo económico del país, al crecer menos que el promedio nacional y ser un lugar poco atractivo para hacer negocios”.

“Aquí la economía informal consume más del 40 por ciento de los recursos de la capital, pues se tardan más de 28 días en trámites para poder abrir una empresa y 3 años y medio en promedio para que éstas puedan ejercer un contrato, con penalidades que van desde 10 hasta 100 pesos de mordidas para que no las clausuren”.

Durante el Eje Económico del Segundo Foro Temático, organizado por la Secretaría de Vinculación con la Sociedad Civil, su titular, Paul Moch, informó que los temas a tratar fueron Ciencia y Tecnología, Turismo, Emprendurismo y Competitividad, donde las propuestas serán determinantes para lograr la Ciudad que todos queremos.